

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 6. Mai 2008

## "Kartoffelstecken\" mit Hobbylandwirt Dr. Manfred Sondergeld

Sachunterricht stand bei den Klassen 2a, 2b und 2c der Geschwister-Scholl-Schule in Dietesheim kürzlich auf dem Programm. Dazu bot sich ein Besuch der Ausstellung "Im Märzen der Bauer-bäuerliches Leben in Mühlheim" an, die von Geschichtsverein und Bauernverein derzeit im Stadtmuseum gezeigt wird. Außerdem hatte der eingefleischte Hobby-Landwirt und aktives Mitglied des Bauernvereins, Dr. Manfred Sondergeld, - zeitgleich und vom Wetter begünstigt - einen seiner Äcker unterhalb der Willy-Brandt-Halle vorbereitet, um Saatkartoffeln zu "stecken". Die ideale Kombination, annährend sechzig Schülerinnen und Schülern bäuerliches Leben von gestern und heute näher zu bringen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.